

12914 - Una mujer musulmana quiere casarse con un kaafir

Pregunta

Fui consultado por una mujer musulmana que es norteamericana pero que se ha divorciado varias veces, y se encuentra fuera de la comunidad musulmana. Ella quiere casarse con un hombre que no sea musulmán, pero que crea en Dios. ¿Cómo puedo frenarla si sé que eso no está permitido? Ella dice que si eso está permitido para los hombres, debería estar permitido para las mujeres.

Respuesta detallada

No está permitido que un hombre musulmán se case con una mujer mushrik, o que una mujer musulmana se case con un hombre mushrik. No hay excepciones en cuanto a esto, salvo por el matrimonio con mujeres de la gente del Libro (judías y cristianas), si son castas. Esto está indicado según la evidencia del Libro de Allah y la Sunnah de Su Mensajero (la paz y las bendiciones sean sobre él), y la ummah ha estado de acuerdo con esto en forma unánime. No está permitido que nos opongamos a las reglas de Allah son nuestros razonamientos. Allah dice (interpretación del significado):

“Un verdadero creyente o a una verdadera creyente no deben, cuando Allah y Su Mensajero hayan dictaminado un asunto, actuar en forma contraria; y sabed que quien desobedezca a Allah y a Su Mensajero se habrá desviado evidentemente.”

[al-Ahzaab 33:36]

Esta mujer debe temer a Allah. A quien teme a Allah, Él le otorgará una salida. Ella también debe saber que si contrae matrimonio con un hombre que no sea musulmán, aún si es de la gente del Libro, este matrimonio será inaceptable por el Islam, por el contrario estará bajo las reglas de la fornicación o el adulterio, porque es un contrato matrimonial nulo.